

市当局はまちなか広場建設予算の提出を少なくとも今議会では見送る事を以下の理由により
求めます

2020年3月13日 高橋 恒夫

1. まちなか広場の内容については、その基本計画が公表されているが、それを元に作成されたとする基本設計書の内容は公表されておらず、基本計画の内容がどの様に基本設計に反映されているかを確認できていない。
2. 実施設計に併せて行われたとされる風環境シミュレーションの結果も全く公表されず、はたしてまちなか広場建設予定地が基本計画を実現可能な場所なのか全く不明である。
3. 実施設計の結果も全く公表されておらず、議員、市民はいったいどの様な広場が作られようとしているのかを具体的に知る事が出来ない状況にある。
4. 上記1～3の様な状態の中で、来年度のまちなか広場建設予算を計上し、その承認を議会に求めるなどと言うことはあってはならないと思います。
5. よって、市当局は現在の議会に提出しているまちなか広場の建設予算「まちなか広場（仮称）整備事業費3億7217万2千円」の提出を取り消す事を求めます。
6. もし、市当局がこの予算の撤回に応じない時には、議会がこの予算を否決する事を求めます。

以上